

Inggris Gelontorkan 1 Miliar Pounds untuk Bantu Militer Ukraina

LONDON(IM)- Pemerintah Inggris mengatakan mereka akan menggelontorkan 1 miliar poundsterling lagi dalam bentuk bantuan militer ke Ukraina...

Dana itu akan mendorong kemampuan tempur pertahanan Ukraina. Seperti sistem pertahanan udara, pesawat tanpa awak, perangkat tempur elektronik baru dan ribuan peralatan bagi tentara Ukraina.



KONFERENSI TINGKAT TINGGI NATO DI SPANYOL

PM Belanda Mark Rutte, Presiden Makedonia Utara Stevo Pendarovski, PM Norwegia Jonas Gahr Store, Presiden Polandia Andrzej Duda, PM Portugal Antonio Costa, Presiden Rumania Klaus Werner Iohannis, PM Estonia Kaja Kallas, Presiden Prancis Emmanuel Macron, Kanselir Jerman Olaf Scholz, PM Yunani Kyriakos Mitsotakis, PM Hongaria Viktor Orban, PM Islandia Katrín Jakobsdóttir, PM Spanyol Pedro Sanchez, Sekjen NATO Jens Stoltenberg, Presiden AS Joe Biden, PM Inggris Boris Johnson, Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan dan PM Slovenia Robert Golob berfoto bersama dalam KTT NATO di Madrid, Spanyol, Rabu (29/6).

Pemimpin AS, Korsel dan Jepang Sepakat Perkuat Kerja Sama Hadapi Ancaman Korut

Pada tahun ini Korut telah menggelar uji coba rudal dalam jumlah besar.

MADRID(IM)-Pemimpin Amerika Serikat (AS), Korea Selatan (Korsel) dan Jepang mengungkapkan keprihatinan mendalam pada uji coba rudal Korea Utara (Korut). Mereka mengatakan akan bekerja sama lebih erat dalam mengatasi ancaman dari Pyongyang.

Presiden AS Joe Biden, Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida dan Presiden Korsel Yoon Suk-yeol menggelar pertemuan sela di Pertemuan Organisasi Pakta Pertahanan Atlantik Utara (NATO) di Madrid. Mereka sepakat progres program nuklir dan rudal Korut ancaman serius tidak hanya bagi semenanjung Korea tapi juga Asia Timur dan dunia.

Diduga Terkait Pemberitaan, Jurnalis Meksiko Ditembak hingga Tewas Ditembak di Rumahnya

MEXICO CITY(IM)- Pihak berwenang dan kantor media Meksiko mengatakan seorang jurnalis ditembak mati di negara bagian yang paling keras di berbantuan udara. Pembunuhan ini merupakan serangkaian kekerasan di negara yang paling berbahaya bagi jurnalis.

Perusahaan induk Expreso yakni Expreso-La Razon menuntut keadilan. Dalam pernyataannya jaksa agung Tamaulipas mengatakan sudah membuka penyelidikan, dan polisi mengumpulkan bukti dan memburu pelaku penyerangan.

PBB: Lebih dari 300 Ribu Warga Sipil Tewas dalam Perang Suriah

NEW YORK(IM)- Persekitaran Bangsa-bangsa (PBB) mengatakan 10 tahun pertama konflik Suriah, yang dimulai pada 2011, telah menewaskan lebih dari 300.000 warga sipil. Data itu adalah perkiraan resmi tertinggi hingga saat ini tentang kematian warga sipil terkait konflik di negara itu.

Laporan yang diterbitkan oleh Kantor Hak Asasi Manusia PBB mengkritik apa yang dikatakannya sebagai penilaian yang ketat dan analisis statistik dari data yang tersedia tentang korban sipil. Menurut laporan itu, 306.887 warga sipil diperkirakan tewas di Suriah antara 1 Maret 2011 dan 31 Maret 2021 karena konflik tersebut.

Angka-angka yang dikeluarkan oleh PBB tidak termasuk tentara dan pemberontak yang tewas dalam konflik, jumlah mereka diyakini mencapai puluhan ribu. Jumlah tersebut juga tidak termasuk orang yang dibunuh dan dikuburkan oleh keluarga mereka tanpa memberitahu pihak berwenang.

Pertemuan Publik Dilarang usai Pembunuhan Penjahit di India

MUMBAI(IM) - Polisi di negara bagian Rajasthan, India, melarang pertemuan publik dan menanggung layanan internet sehari. Tindakan ini diambil karena khawatir pecahnya kekerasan agama setelah dua Muslim memposting video yang mengukir bertanggung jawab atas pembunuhan seorang penjahit Hindu di kota Udaipur.

PT ROYALINDO INVESTA WIJAYA Tbk DAN ENTITAS ANAK. Multiple financial statements including Balance Sheet, Income Statement, and Cash Flow Statement for 2021 and 2020.

LAPORAN PERUBAHAN EKUITAS KONSOLIDASIAN UNTUK PERIODE YANG BERAKHIR 30 JUNI 2021 (TIDAK DIAUDIT). Table showing equity changes for 2021.